

## Peserta Sail dan Touring Siliwangi Disambut Meriah Oleh Masyarakat di Alun-Alun Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 16, 2022 - 14:36



*Peserta Sail dan Touring Siliwangi Disambut Meriah Oleh Masyarakat di Alun-Alun Jampangkulon*

Sukabumi - Nampak keceriaan dari masyarakat menyambut kedatangan peserta Sail dan Touring Siliwangi di Alun-alun Jampangkulon.

Kasiterrem 061/SK Kolonel Kav Budiman Ciptadi S.A.P didampingi Dandim 0622/Kab. Sukabumi, Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos, M.Si beserta para Bikers lainnya merasa sangat bangga atas sambutan hangat warga masyarakat Jampangkulon.

Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, Letkol Inf Anjar Ari Wibowo menyampaikan bahwa kegiatan dalam rangka memperingati Hut Kodam III/Siliwangi yang ke 76 ini sudah dimulai sejak tanggal 10 Juni 2022 lalu diawali dari wilayah Cirebon dan direncanakan selesai pada tanggal 18 Juni 2022 di Pangandaran.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan Prajurit Siliwangi ingin menyapa seluruh masyarakat Jawa Barat dan Banten melalui kegiatan Sosial.

"Harapannya adalah bisa dinikmati dan di rayakan bersama sama masyarakat, karena kebahagiaan kita TNI adalah kebahagiaan masyarakat juga dan yang paling terpenting Silaturahmi serta Kemanunggalan TNI Khususnya Prajurit Kodam III Siliwangi dengan rakyat semakin kuat," harap Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, Letkol Inf Anjar Ari Wibowo pada awak media.



Masih kata Dandim, Rangkaian kegiatan kali ini di Jampangkulon adalah hiburan

rakyat, Bakti Sosial diantaranya Sunatan masal, Pemberian Sembako dan Santunan, tidak hanya itu kami Juga sediakan tenda-tenda untuk pengobatan masal, Vaksin Booster 1 dan 2, Bazar Rakyat dan UMKM.

Sambil bercanda Dandim menyampaikan khusus Para Bikers bisa dipijit di tenda yang telah disediakan biar Vit karena route touring cukup jauh selain itu ada tenda-tenda makanan yang disediakan Perangkat Desa sekecamatan Jampangkulon silahkan makanan yang ada agar dinikmati bersama, "Pokoknya semua yang disediakan oleh kami agar dimanfaatkan jangan di sia-siakan," ucapnya.

Ditempat yang sama, dalam kesempatan itu Kasiterrem 061/Sk Kolonel Kav Budiman Ciptadi.S.A.P menyampaikan ucapan terima kasih khususnya kepada Panitia dan umumnya kepada semua elemen yang sudah mendukung maupun memfasilitasi kegiatan kali ini.

"Saya atas nama Danrem 061/Sk sangat apresiasi sekali, setelah kegiatan disini kita akan melanjutkan kembali perjalanan menuju Pantai indah Muara Cikaso Tegalbuleud untuk menyambut kehadiran Bapak Pangdam III/Siliwangi," ujarnya.